

Alerta Rusia sobre violaciones de cese el fuego en Siria



Moscú, 27 mar (RHC) El Centro de Coordinación sobre el cese el fuego en Siria informó que los grupos terroristas violaron la tregua en 294 ocasiones desde que fue acordada el 27 de febrero último.

Según el parte emitido por esa entidad, ubicada en la base rusa de Hymemim, en las últimas 24 horas han ocurrido nueve violaciones de la tregua, en las regiones de Aleppo, provincia de Damasco y Homs.

La fuente denunció que comandos de la organización terrorista Frente al Nusra dispararon 23 proyectiles contra un barrio en Aleppo con un saldo de dos civiles muertos y once heridos, mientras vecinos del poblado de Hraitan alertaron sobre la llegada de unos doscientos yihadistas artillados con ametralladoras y morteros de grueso calibre.

Más de 150 objetivos del Estado Islámico (EI) y otros grupos terroristas quedaron destruidos en la región de Palmira, por los golpes de la Fuerza Aéroespacial de Rusia.

El boletín del Centro ruso para la Reconciliación, con sede en Jmeimín, Siria, reportó que en 40 vuelos operativos fueron abatidos más de 100 efectivos de los yihadistas en las últimas 24 horas.

Las fuentes coincidieron este sábado al señalar que los combates entre las tropas leales a Damasco y los terroristas continuaban hoy en casi todos los barrios de la ciudadela patrimonio de la humanidad,

salvo en su parte histórica.

El canal Rossiya 24 informó que el Ejército sirio y la milicia denominada Halcones del Desierto arrebataron más terreno este sábado a los extremistas y continuaban su avance hacia el centro de la ciudad, mientras conservan el denominado castillo de Palmira ocupado ayer.

Con apoyo de tanques y cañones antiaéreos, el EI reinició sus ataques contra las tropas gubernamentales, informó, por su parte, el portal multimedia Sputnik.

Declarada por la Oficina de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) entre los seis sitios sirios Patrimonio de la Humanidad, Palmira fue ocupada por el EI a mediados de mayo de 2015.

En Moscú, el viceministro Serguei Ryabkov aclaró la víspera que en ningún momento el Kremlin ha hablado de una retirada total de las Fuerzas Aeroespaciales, por cuanto el EI y el también terrorista Frente al-Nusra continúan siendo blanco de la operación castrense en la nación árabe.

Según el viceministro, citado por Novosti, ocurrió una cierta reducción del potencial en Siria y cierto cambio de formato, pero los especialistas militares continuarán definiendo las acciones futuras.

Por solicitud del presidente Bashar al-Assad, Rusia inició el 30 de septiembre último una ofensiva aérea en respaldo al Ejército de tierra sirio para frenar la expansión de los terroristas, y en cinco meses logró lo que no pudieron hacer en cinco años Estados Unidos y sus aliados con sus bombardeos no autorizados por Damasco ni la ONU.

El presidente ruso, Vladimir Putin, informó el 14 de marzo último la retirada de la mayoría de los integrantes del contingente movilizado en Siria, pero aclaró que desde el puerto de Tartús y la base aérea de Jmeymín un grupo de militares garantizará la seguridad naval y aérea.

Tras concertar una tregua y los pasos necesarios en una conversación telefónica con su par estadounidense, Barack Obama, Putin informó el 26 de febrero la entrada en vigor de un cese de las hostilidades en Siria, salvo para grupos calificados de terroristas por la ONU como el EI y el Frente al Nusra.

Iniciado en marzo de 2011, el conflicto estimulado desde el inicio por Washington y sus aliados europeos y de la región, costó ya más de 255 mil muertes según la ONU, aunque fuentes sirias cifran este indicador en más de 500 mil y cerca de 12 millones de desplazados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88569-alerta-rusia-sobre-violaciones-de-cese-el-fuego-en-siria>



Radio Habana Cuba